

## **Nachbericht Thealympics 2024**

**17.10.2024**

Die Thealympics 2024 – ein unvergesslicher Tag voller Spiel, Spaß und Gemeinschaft! In einem sportlich-kulturellen Wettstreit traten vier Gruppen gegeneinander an und zeigten, dass Theaterleute nicht nur auf der Bühne, sondern auch im Freien brillieren können.

Der Tag startete früh am Dorfplatz, wo uns Andrea Feurle von Gesund & Fit mit einer energiegeladenen Gymnastik-Einheit aufweckte und wir uns im Partei-Ball maßen.

Nach dem ersten Schwitzen ging es direkt zur nächsten Herausforderung: Biathlon-Schießen, organisiert vom Skiverein mit Helmut Feurle. Präzision und Ausdauer waren hier gefragt, und es wurde hart um die Punkte gekämpft!

Nach einem abenteuerlichen Spaziergang durch Wald, Wiesen und jede Menge Matsch erreichten wir das FC Clubheim. Dort verwandelten wir uns unter der Leitung von Thomas Wörndle in Spitzenköche und zauberten ein Menü, das sich sehen lassen konnte. Thomas Blank sorgte als Barmann für die passenden Getränke.

Gestärkt ging es weiter zu Günthers Bienenhäuschen, wo uns ein kniffliges Bienenquiz erwartete, durchgeführt von Arnold Steuerer. Nach dem Rätselraten führte uns der Weg zum Moorbad, wo uns der FRAUENVEREINT Sulzberg-Thal mit Alex Kirmair und Birgit Giselbrecht-Lanz mit leckerem Kuchen, Kaffee und herzhaften Snacks verwöhnte. Hier wartete auch die nächste Aufgabe: eine spannende Fischer-Challenge, organisiert vom Fischerverein Sulzberg, mit Markus Steuerer und Stefan Feurle.

Der krönende Abschluss folgte im Adler mit einer ordentlichen Portion Pizza, um unsere leeren Energiereserven wieder aufzufüllen. Der Tag endete mit einem Live-Konzert im Mountain Pub, bei dem unter anderem Musiker Alex Rehm uns Ohrenschmaus bereitete – ein wahrer Höhepunkt nach diesem ereignisreichen Tag.

Vielen Dank an die einzelnen Vereine, die bereitwillig und höchst motiviert mitgeholfen haben!